

# Ehrenzeichen in Gold

Ingeborg Weber und Michael Weiss von Sportland NÖ ausgezeichnet

**Ingeborg Weber** erhielt die Ehrung für ihre ehrenamtliche Tätigkeit im Turnverein des ÖTB als Vorturnerin seit 1975 zuerst für 32 Jahre Frauenturnen und anschließend 17 Jahre in der Seniorengymnastik. Die dafür notwendigen Ausbildungen hat sie mit ausgezeichnetem Erfolg abgeschlossen und immer wieder aktuelle Fortbildungen besucht. 2010 wurde sie in den ASVÖ als Bundesfachwart für Gymnastik berufen um dort Österreichweit Workshops und Fortbildungen zu organisieren und zu betreuen. Ihr Ziel ist es allen Menschen Freude an Körperbewusstsein und Bewegung zu vermitteln.

**Michael Weiss** wurde geehrt als siebenfacher und einziger österreichischer Ironman Sieger z.B. speziell in 70,3 St. Pölten, Ironman Austria und 70,3 Zell am See. International hat er auf Hawaii in dieser Disziplin bei der Ironman Weltmeisterschaft den 10. Platz belegt. Zur Info: ein Ironman Triathlon geht über 3,8 km Schwimmen, 180km Radfahren



Im Bild die beiden von Sportland NÖ ausgezeichneten Gumpoldskirchner Ingeborg Weber und Michael Weiss.

und 42km Laufen. Seine Bestzeit dafür war 7.52 Stunden beim Ironman Cozumel 2019. ■